



# 盆踊り？YES! BON DANCE!



皆さんは盆踊りを踊れますか？昭和生まれの小田原育ちの方は子供の頃「小田原小唄」を学校や地域で習った経験があるかと思います。最近では踊れる人が減少しています。そこで今年度より盆踊り練習会(不定期)や、小学校の授業で盆踊り練習を行っています。盆踊りは単純な動作を繰り返す、簡単なものです。子供からお年寄りまでが楽しめるダンスでもあります。山王小学区では 7/20(土)の山王70区納涼祭と、8/17(土)の山王網一色地区納涼祭で盆踊りがあります。「小田原小唄」、「神奈川おどり」、「東京音頭」、「炭坑節」、「相馬盆歌」などを踊ります。また、8/17(土)の納涼祭では洋楽に合わせて盆踊りを踊る試みを計画中です。ぜひ、参加してみてください。みんなで踊ればきっと楽しいです。 **LET'S BON DANCE!**

この地域は江戸時代、山王原村、山王村、網一色村でした。古い歴史があります。



## 山王網一色自治会連合会マップ



この地域の小田原東高校では、毎年、地域の先生方を対象にコンピュータ講座を開催しています。詳しくは回覧板をご覧ください。

## 小田原東高校「城湯屋」じょうとうや 営業日

全国の専門高校の生徒が企画した商品を学校内の店舗で販売しています。店は生徒たちの手で運営されています。

7/27 (土) 10:00~14:00 小田原養護学校にて

9/11(水)12(木)24(火)25(水)26(木)16:10~17:30

学校内店舗にて \*営業時間が変更になる場合もあります。

9/28(土)10:00~16:00 ハルネ小田原にて



## 山王歴史めぐり



身近にある歴史的名所を紹介します。

### ～新田義貞の首塚～

首塚なんて恐ろしい名前がついていますが、600年以上前の南北朝時代(鎌倉時代)の名将が葬られています。1991年に放送されたNHKの大河ドラマ「太平記」では主役の足利尊氏と共に活躍した武将の一人として登場します。

討死した義貞の首を家臣が本国(群馬県)に持ち帰ろうとした際、網一色村で病にかかり、先に進めなくなったため、この地に埋葬されたと言われています。また、網一色八幡神社敷地内には、義貞のお社と思われる「新田神社」があります。\*諸説あり。

首塚は小田原東高校正門を通り過ぎ、海岸へ向かう道を右手に入った場所にあります。小さな公園になっており、遊具もありますが、現在はブランコがはずされており、遊びに来る子供たちもいません。公園の奥にひっそりと石碑がおかれています。入り口には案内板が設置されていますので、近くを通りかかったときには、ぜひ、南北朝時代の人物に思いを馳せてみてください。